

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Exposición del libro en Argentina

El Sr. Manuel H. Rojas, Director de la Exposición del Libro Argentino en C.A. promueve la participación de nuestro país, en la 14va. Exposición "El Libro- del autor al lector" a celebrarse en abril del 88 en Buenos Aires.

Leyes aprobadas sin consulta

Para nosotros no es lo mejor lo que ha hecho el Organo Legislativo al aprobar estas leyes sin consultar con ANEP, que representa unos de los sectores perjudicado por ellas, dice el Dr. Oscar Santamaría. (Información en Pág. 5).

Sábado 12 Inauguran Noches de Compras

El Sábado 12 del corriente se inauguran las Noches de Compras Navideñas en San Salvador, así como San Miguel y Santa Ana. Voceros de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, dijeron que habrá prolongación nocturna del servicio de buses. (Información en Pág. 5).

Sr. Manuel H. Rojas Sobre trámites crediticios

El Lic. Marco Tulio Rodríguez Mena, jefe del Departamento de Análisis Financiero del Banco Central de Reserva, dictó una conferencia sobre los tramites crediticios en el sector maquilador.

En 1988 Concluye Demarcación

En 1988 concluye la demarcación de Límites con Honduras, delimitados por el Tratado General de Paz de 1980, afirma el Director General de Límites de Relaciones Exteriores, Dr. Abel Salazar Rodezno. (Información en Pág. 5).

A beneficio actuará Paloma

A beneficio del Comité Pro-Soldado Salvadoreño actuará en nuestro país la renombrada cantante española Paloma San Basilio, informa esa entidad humanitaria. (Información en Pág.19).

Terroristas destruyen finca

Parcialmente dañadas, quedaron las instalaciones de la finca Miramar, en el cantón Las Placitas de San Miguel, al ser atacada esta propiedad ayer por los grupos terroristas. (Información en Pág. 4).

Llamado a usuarios de Correos

El Director de Correos Sr. Juan Dios Mira, hace un llamado a los usuarios del servicio postal, para que depositen cuanto antes las tarjetas de Navidad, a fin de evitar el congestionamiento durante la segunda quincena de diciembre.

2 soldados muertos y 8 heridos

Dos soldados murieron y ocho más resultaron heridos al ser emboscado por los grupos terroristas un camión del transporte del Batallón "Ramón Belloso", sobre la Troncal del Norte. (Información en Pág. 5).

Juez Ejecutor en favor D'Aubuisson

El Juez Cuarto de lo Penal, debe cesar la restricción ejercida por él, en la persona del diputado mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta. (Información en Pág. 5).

Analiza política cambiaria y económica

La contención del crédito global continúa afectando a los sectores productivos, pues el gobierno sigue teniendo injerencia y desestimula la inversión. Así lo sostuvo el Lic. Rafael Rodríguez Loucel, de FUSADES.



Lic. Marco R. Rodríguez



Sr. Juan de Dios Mira

Asamblea aprobó leyes sin consultarlas con la ANEP

"Para nosotros no es lo mejor lo que ha hecho el Organo Legislativo, al aprobar estas leyes sin consultar con ANEP, que representa uno de los sectores perjudicados por ellas.

Así lo manifestó el Dr. Oscar Santamaría, Director Ejecutivo de ANEP, al referirse a las dos leyes de la segunda etapa de la Reforma Agraria, que fueron aprobadas el jueves pasado en la Asamblea, con los votos de la DC y del PCN.

Agrega: Nos sorprendió el hecho de que no se nos haya atendido nuestra petición de ser oídos en el seno de la Asamblea, para externar nuestros puntos de vista y nuestra posición acerca del contenido de dichas leyes.

ANEP hizo un planteamiento serio, para contribuir de una manera res-

ponsable en la elaboración de los Proyectos de Ley. Ese fue el propósito de solicitar una prórroga para hacernos presentes en el seno de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales.

Esto contradice lo manifestado por el gobierno, de querer dialogar con todos los sectores sobre la problemática nacional, pero esto es una demostración palpable de que no es así.

ANEP constituye, quizás, el más importante segmento de la economía de este país y todas las asociaciones afiliadas a la institución, están involucradas en este quehacer, dice.

Efectos de las leyes

El Dr. Santamaría dice que los efec-

—Pasa a la página 21—

No hay fallo aún de Corte Marcial en caso Zona Rosa

Después de diez días de estudiar el caso de la Zona Rosa, la Corte Marcial aún no se pone de acuerdo sobre el fallo que deberá emitir.

En horas de la mañana de ayer y ante la presencia de numerosos periodistas nacionales, el Lic. René Samuel Valdivieso, secretario de la Corte Marcial, integrada por dos abogados militares y un abogado civil, informó no tener hasta el momento ningún acuerdo que hayan pronunciado los miembros de la Corte Marcial.

"Los magistrados no han llegado todavía a ninguna resolución y el caso continúa en estudio, para determinar si procede o no el recurso de apelación presentado por la Fiscalía, ante la resolución del Juez de Primera Instancia Militar, de beneficiar con la amnistía a tres terroristas del PRTC que se encuentran detenidos como implicados en este caso", dijo el Lic. René Samuel Valdivieso.

Afirmó que si la Corte Marcial de-

—Pasa a la página 13—

Otra finca fue incendiada por FMLN en San Miguel

Graves daños materiales causaron ayer en la madrugada los grupos terroristas, al atacar la finca Miramar, situada en el caserío Las Placitas, cerca de San Miguel.

La destrucción ocasionada, informó el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, es similar a la de otras propiedades atacadas por los subversivos del FMLN-FDR en los últimos días, tanto en el departamento de San Miguel como en Usulután.

En la finca Miramar, dijo la fuente

oficial, los terroristas se dedicaron a incendiar y destruir mediante cargas explosivas, las instalaciones administrativas, bodegas y equipo agrícola, dejando pérdidas valoradas en muchos miles de colones y lo que es peor, provocando con ello desocupación y miseria entre los colonos de la finca.

Los extremistas, añadió el vocero, incursionaron en la finca Miramar aproximadamente a las dos de la madrugada, aprovechando la oscuridad y

—Pasa a la página 13—

Un día en nuestra historia

Jamás habrá comunismo en El Salvador

(Miércoles 5 de Dic. de 1962). "Los días de Fidel Castro en Cuba, están contados", aseguró ayer en su discurso ante la Asamblea Legislativa, el senador norteamericano, Hubert H. Humphrey. Enfatizó que cada día que pasa, Fidel Castro pierde partidarios por haber engañado a su propio pueblo, y que por eso, muy pronto se verá obligado a dejar el poder. Humphrey afirmó también, ante el "grave peligro" y la "gran amenaza", de la expansión comunista; que los Estados Unidos (la potencia más poderosa del mundo) nunca permitirán que se infiltre el marxismo-leninismo en El Salvador; por lo que el comunismo jamás llegará aquí, aseguró. Elogió el programa de reformas económicas y sociales, realizado por el gobierno salvadoreño, e hizo hincapié en que este es el punto más importante, para que El Salvador obtenga ayuda económica de parte de los Estados Unidos, por medio de la Alianza para el Progreso.

Indice

Nacionales / 4-5
Internacionales / 6-7
Sociales / 8-38
Cartas a María / 20

Horóscopo / 37
Deporte / 44-47
Cómicos / 48-50
La Cámara / 51

Platillos / 51
Clasificados / 52-61
Indicador / 62
Cines / 62-71
Tips de César Temes / 68



DONATIVO. El Instituto del Cáncer recibió un nuevo donativo para la solución de sus necesidades, de parte de Papelera Hispanoamérica S.A. De iz-

quierda a derecha: Dr. Salvador Díaz Bazán, Sr. Valero Lecha, de Hispanoamérica; Dr. Narciso Díaz Bazán y Sr. José Luis Alvarez. (Foto de LA PRENSA, por Peñate O.)